Brilliant Performance in Financial Technology

Spectrum *PRIME*

FUNCIONALIDAD DEL CORRETAJE PRIME LIDER DEL SECTOR

- Gestión de Riesgo y Gestión de Operaciones Global de Múltiples Productos
- Rápida Ejecución y Escalabilidad de Volumen Mientras se Conservan Los Detalles de Operación Pre-Compensados con Anterioridad
- Publicación Integrada en Web para Informes Integrales
- Integración Flexible con Múltiples Sistemas de Transacciones
- Monitoreo en Tiempo Real de Límite de Crédito y Garantía con Controles de Límites y Garantías Previos a la Operación
- Comunicación Escrita en Varios Idiomas Altamente Profesional incluyendo Estados de Cuenta En-Línea, Confirmaciones de Transacción, y Notificaciones por SMS y Correo Electrónico

Información General

Spectrum Prime es una plataforma de gestión de operaciones integral para múltiples productos. Dentro de una plataforma integrada, las Operaciones de Moneda Extranjera y Posiciones de Derivados de Clientes pueden ser monitoreadas en tiempo real. La arquitectura sólida de Spectrum Prime puede integrar sin problemas actividad de operaciones de alto volumen. El motor de riesgo integrado proporciona monitoreo de límites de crédito y garantía en tiempo real, brindando información al instante y notificaciones automáticas para cualquier incumplimiento de límite. El riesgo de transacción puede ser compensado en Spectrum Prime para reducir drásticamente el efecto de alto volumen de la actividad de los negocios Prime sobre las operaciones mayoristas. La información publicada por el motor de riesgo está disponible para informes en la Web así como también portales Web, con actualizaciones en tiempo real usando Servicios de Web XML. Algunos de los corredores primarios más grandes confían en Spectrum Prime por su capacidad integral, modelo sólido de datos, análisis flexible, y procesamiento rápido.

Instrumento de Cobertura

Spectrum Prime permite a los usuarios ver fácilmente posiciones consolidadas a través de todos los tipos de activos incluyendo los siguientes instrumentos financieros:

- Contratos Spot de Moneda Extranjera
- Contratos Forward de Moneda Extranjera
- Contratos Swap de Moneda Extranjera
- Opciones OTC Standard
- Opciones OTC Exóticas

Rápida Ejecución y Escalabilidad del Volumen

La arquitectura optimizada de Spectrum Prime permite a los usuarios gestionar carteras de cientos de miles de operaciones abiertas. La automatización integrada en Spectrum Prime permite a los usuarios gestionar de manera eficiente las operaciones globales de administración. No es raro para los clientes obtener una mejora de 1000% en volúmenes de procesamiento diario debido a la mayor eficiencia de procesamiento de Spectrum Prime.

Control de Límite en Tiempo Real

Los riesgos de contraparte, los riesgos de Mercado, y los riesgos del operador pueden ser monitoreados de cerca con el Módulo de Límites flexible de Spectrum Prime. Los usuarios pueden definir una variedad de límites, como límites de exposición, límites de crédito, límites de liquidación, y límites de flujo de efectivo para cada contraparte por producto financiero o para una suma de productos. Los límites pueden ser ponderados por



producto financiero y son actualizados en tiempo real. El Navegador de Límite en Spectrum Prime proporciona una pantalla adecuada para ver todos los límites y su utilización, con un filtro flexible para desplazarse hacia clientes específicos, productos, y monedas.

Alertas de Escritorio

Cualquier transacción o cambio de mercado que resulte en un límite infringido puede generar un alerta de escritorio. El alerta emitido debe ser reconocido o restaurado por personal autorizado para desactivarlo. Adicionalmente, puede ser enviado un SMS y/o un correo electrónico de alerta por un incumplimiento de garantía o crédito a cualquier persona interesada, sea o no un usuario de Spectrum Prime.

Publicación en la Web en Tiempo Real Spectrum

Prime es capaz de publicar información del Estado de Cuenta, además de Posiciones, Transacciones, y Riesgo en tiempo real para revisión del cliente. Se puede acceder fácilmente a Estados de Cuenta Archivados de Clientes a través de un portal web, proporcionando servicios de valor agregado para los clientes de la institución.

Posición del Cliente y Monitoreo de Riesgo

Spectrum Prime ofrece una serie de herramientas analíticas de avanzada en tiempo real las cuales facilitan la gestión de posiciones complejas. Las capacidades de gestión del riesgo de Spectrum Prime ofrecen un número de Blotters Analíticos los cuales pueden desplegar los perfiles completos de sensibilidad de una cartera sobre una única pantalla. La tecnología blotter brinda flexibilidad y velocidad para analizar carteras complejas, satisfacer las necesidades de negocio de operadores y gestores de riesgo. Los Blotters Analíticos despliegan la información en tiempo real, actualizando la posición, UyP e información sensible tan rápidamente como las negociaciones son ingresadas en Spectrum Prime.

Mensajería en Distintos Idiomas y Declaraciones En-línea

Spectrum Prime mantiene comunicaciones en diversos idiomas con soporte completo de idiomas y caracteres. Los clientes reciben el soporte "local" que desean con las capacidades de mensajería definidas por el usuario. Sea el idioma inglés, árabe, francés, español, chino, o cualquier otro idioma de negocio, Spectrum Prime confeccionará Confirmaciones, Declaraciones y Notas altamente

profesionales para clientes a la vuelta de la esquina o alrededor del mundo.

Funcionalidad STP Sólida e Integrada

Cuando las operaciones entran a Spectrum Prime reciben un Procesamiento Directo para confirmación, pago, y contabilidad. Las confirmaciones pueden ser proporcionadas en una serie de formatos incluyendo SWIFT, fax, correo electrónico y correo. Los pagos pueden ser generados automáticamente para SWIFT, CLS, Fedwires, CHIPS, ACH, sistemas de pago de terceros y giros. Usando un motor a base de reglas, cualquier paso en el proceso de back-office puede ser automatizado.

Honorarios y Comisiones

El módulo de Comisiones de Spectrum Prime permite a los usuarios crear estructuras de comisiones complejas que pueden ser utilizadas para calcular y realizar el seguimiento de comisiones y honorarios en tiempo real. Spectrum Prime calculará y seguirá honorarios que se pagan a personal de venta y corredores, así como también honorarios que se cargan a los clientes. Los honorarios y comisiones se calculan, aplican y capturan como transacciones – proporcionando actualizaciones de las cuentas en tiempo real y supervisando la capacidad.

Se integra a cualquier entorno

Las capacidades de la interfaz de Spectrum Prime hace posible a los usuarios importar información de manera fácil, y exportar datos a cualquier aplicación de terceros. Las capacidades de la interfaz son muy flexibles, permitiendo a los usuarios personalizar los tipos, formatos, y orden de los datos importados y exportados.

Spectrum Prime soporta la interconexión para los siguientes tipos de registros:

- Transacciones
- Definiciones de Contraparte
- Flujos de Fondos
- Pagos
- Libro de Contabilidad General
- Cuenta Nostro
- Tasas de Mercado
- Registros de Conciliación

World Headquarters

240 Gibraltar Road, Suite 200 • Horsham, PA 19044 USA
Tel +1 215 784 1100 • Fax +1 215 784 1101
www.finsoftware.com